

## Materialschlacht verloren

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 17. September 2012 um 11:22 Uhr -

---



Auch im zweiten Spiel nach dem Aufstieg fasst die 3. Herren (Foto) in der 1. Kreisklasse noch nicht Fuß. Dabei begann das Heimspiel am Samstagabend gegen den TuS Koppenstein-Gemünden, der vier Noppenspieler aufbot, mit zwei Siegen im Doppel gut. Volker Emmel/Jörg Weber und Timo Küpper/David Heß waren jeweils in vier Sätzen siegreich. Nur die Gebrüder Krämer unterlagen der gegnerischen Spitzenkombination in der gleichen Höhe.

Die jeweils ersten Einzel aller Dichtelbacher Spieler verliefen dann wesentlich schlechter und bisweilen auch unglücklich. Volker holte einen 0:2-Satzrückstand noch auf, zog dann aber auf der Zielgeraden im fünften Satz den Kürzeren. Jörg kam auf der anderen Platte zu seinem ersten Saisonsieg. Trotz eines klaren 11:2 im ersten Durchgang war es für ihn schlussendlich eine enge Geschichte, gerade auch, weil Jörg im vierten und letzten Satz bereits mit 10:5 geführt hatte und erst beim 10:9 seinen letzten Matchball verwandeln konnte. Neben Volker waren auch Lars und Sascha Krämer in ihren Einzeln etwas unglücklich erst im Entscheidungssatz unterlegen. Auch Timo verkaufte sich unter Wert und ließ in der Verlängerung des vierten Satzes etliche Satzbälle ungenutzt. Er verlor folgerichtig mit 1:3. David kam mit dem erfahrensten Spieler der Gemündener gar nicht zurecht und ging mit 0:3 unter.

Nach dem Zwischenstand von 3:6 nach drei Doppeln und sechs Einzeln war es für das Dichtelbacher Team schwer noch einmal zurück zu kommen. Volker konnte zwar noch einmal auf 4:6 verkürzen. Die beiden Niederlagen von Jörg und Lars jedoch waren die Vorentscheidung im Kampf um erste Meisterschaftspunkte. Trotz der tollen Moral, die Timo und Sascha mit ihren beiden knappen Einzelsiegen noch einmal bewiesen, war die 6:9-Niederlage nicht mehr abwendbar, denn David verlor in drei Sätzen gegen den jungen Gleissner.

Nach nun zwei Auftaktpleiten infolge muss sich die 3. Herren anstrengen, nicht frühzeitig im Tabellenkeller stecken zu bleiben. Die nächste Chance auf erste Punkte der Saison besteht in zwei Wochen im Auswärtsderby gegen den TuS Rheinböllen 2.